

私は、日本で約1ヶ月間の研修に参加、その後帰国し、モンゴル中小企業庁とミルクロード社の経営陣に対して5回研修成果を発表しました。おおむね肯定的な評価で、日本の研修講師陣に2回のフォローアップで輸出計画の改定につき意見交換しました。

私たちが支援しようとしているミルクロード社では、輸出計画は全般的に承認され、首都中心部にあつたオフィスは賃借料削減のため移転し、稼働率を高めるため従業員数を10人から7人に減らして、

ナビゲーター

日本への期待
世界各地からB
126

非効率なコストを削減し、専門性に見合つ昇給も実施しました。もともと各種の資金を調達しながら大規模投資をして、大きな工場建屋、農作業場を建設する予定でしたが、大幅に予算を削減し、投資費用を温存しながら国内投資家と共に小規模の融資を受け、センターラルビーティングを備えた中規模の工場建物から出発することにしました。

日本での学びに感謝

(衛生管理の国際的な手法)を紹介する良い機会につながると思われます。

いろんな支援もあって、トルコから2台の牛乳乾燥・延伸装置を購入することが合意されました。この決定により設備コストは3分の1になります。

実は本年3月には、東京ビッグサイトで開催された食品や飲料の展示会「フーデックジャパン2025」に参加しました。会場でモンゴルのナチュラルチーズを扱ってくれる会社があれば正式に輸出できることがわかったのです。今回の縁で

パートナーを見つけ、輸送物流に関する課題をより簡単に解決し、製品の消費量を増やすための包括的な開発計画を作りました。この決定により

実は本年3月には、東京ビッグサイトで開催された食品や飲料の展示会「フーデック

から(上)の市場データは、

幸いに思います。近い将来、

モンゴルのナチュラルチーズ

を扱ってくれる会社があれば

幸いに思います。近い将来、

モンゴルのナチュラルチーズ

を扱ってくれる会社があれば

思います。この展示会では多くの国からの参加があり驚きました。私たちの努力は長い道のりをたどり、皆さんの休日の食卓に彩りと輝きを添えるときがいずれやって来ることを切に願っています。もし日本へ

プロジェクトの実施会社と協力して、知能度を高めることができます。私たちのターゲットとする国は日本だけではありませんが、海外での商機を

研究し、協力関係を拡大できる探ることにつながったものと

満たす工場棟を確保し、品質を維持しながらHACCP

クトを担当しています。相手

にはそのための情報収集、広報、技術開発、連携の促進などに携わっています。モンゴルの中小企業は輸出経験に

いたり、皆さんの休日の食卓に彩りと輝きを添えるときがいずれやって来ることを切に願っています。もし日本へ

幸いに思います。近い将来、

幸いに思います。近い将来、